

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 4. November 2016

Pressemitteilung des Mühlheimer Gewerbeverein - GMF - Traditionelle Lichternacht der Mühlheimer Fachgeschäfte am 12. November

„Es ist besser, ein einziges kleines Licht anzuzünden, als die Dunkelheit zu verfluchen“, dies erkannte schon der weise Konfuzius und wird zum mittlerweile 11. Mal vom Mühlheimer Gewerbeverein - Gemeinschaft Mühlheimer Fachgeschäfte (GMF) e.V. unter dem Motto „Bei Kerzenschein Neues erleben, Schönes genießen, bequem einkaufen“ am Samstag, den 12. November 2016 von 17.00 bis 21.00 Uhr auch in die Tat umgesetzt.

Allerdings wird es nicht bei einem einzigen kleinen Licht bleiben. Den Mühlheimer Bürgerinnen und Bürgern werden von Kerzen erleuchtete Schaufenster und Häuser im Innenstadtbereich (Bahnhofstraße, Offenbacher Straße, Marktstraße bis hin zur St. Markus Kirche) geboten, wo in den bis 21.00 Uhr geöffneten Geschäften gebummelt werden kann. Neben den vielfältigen Einkaufsmöglichkeiten gibt es an diesem Tag auch einige nicht-alltägliche Highlights zu bestaunen: So findet die Feuerartistin Keiko Schmitt, auch bekannt als „Tanzlicht K.“, erneut ihren Weg in die Mühlenstadt. Begeistern wird sie die Zuschauer durch drei beeindruckende Darbietungen:

um 18.00 Uhr am Stadtmuseum Marktstraße / Offenbacher Straße mit ihrer Show „Immer mit Feuer und Flamme“, um 19.00 Uhr mit einem fantasievollen Feuer und Licht-Walk-Act durch die Bahnhofstraße und um 20.00 Uhr zum großen Finale mit einer LED Hula-Hoop-Performance, ebenfalls in der Bahnhofstraße.

Normalerweise als Sicherheit vor zu viel Feuer gedacht, wird auch die Mühlheimer Feuerwehr dabei sein, selbstredend mit zwei Einsatzwagen aber auch einem Infostand. Untypischerweise werden sie aber keine Feuer löschen, im Gegenteil, die Florian-Vertreter werden sogar ein kleines Feuer entzünden und Würstchen am Spieß vom selben anbieten. Dieses Angebot ist aber nur eines von vielen Speisen- und Getränkeangeboten rund um die Festivitäten.

Nach einem gelungenen Bummel durch die Mühlheimer Innenstadt lädt die St. Markus Kirche zum Verweilen ein. Hier wird, wie in den Jahren zuvor, die gesamte Kirche von einem Kerzenmeer erleuchtet sein und so den Rahmen geben, um nach interessanten Entdeckungen beim Einkauf, Betrachten der spektakulären Shows sowie herzhaftem Essen und Trinken zum Ende des Abends und Beginn der Nacht, Ruhe zu finden und den Gedanken nachzuhängen.